

30. April 2018

Turbine Potsdam und JAKO verlängern Ausrüstervertrag

Der Teamsportspezialist JAKO und der 1. FFC Turbine Potsdam haben ihren seit 2005 bestehenden Ausrüstervertrag um weitere vier Jahre verlängert. Der neue Kontrakt gilt bis einschließlich der Spielzeit 2021/2022. Damit bleibt das Unternehmen aus dem baden-württembergischen Mulfingen-Hollenbach Partner einer der erfolgreichsten deutschen Mannschaften im Frauenfußball.

Rudi Sprügel, Gründer und Vorstandsvorsitzender der JAKO AG, sagt: „Mit Turbine Potsdam verfügen wir bereits seit vielen Jahren über ein hervorragendes Aushängeschild im internationalen Damenfußball mit hohem Sympathiewert. Der Verein und sein gesamtes Umfeld passen sehr gut zur Marke JAKO und verkörpern darüber hinaus auch die Werte unseres Unternehmens. Wir werden unsere langjährige Erfahrung im Teamsport einbringen, um dem gesamten Verein die optimalen Rahmenbedingungen im Bereich Ausrüstung zu bieten. Zusammen soll der erfolgreiche Weg der letzten Jahre fortgesetzt werden.“

Getreu dem Unternehmensmotto WE ARE TEAM wird das 240 Mitarbeiter starke JAKO Team weiterhin alle Mannschaften der Potsdamerinnen ausrüsten. Von den Bambinis bis zu den Profis werden die Spielerinnen ihren Verein in einheitlicher Spiel-, Trainings- und Freizeitbekleidung repräsentieren.

Weitere Infos finden Sie auf www.jako.de und facebook.com/jakosport.

Auf dem Foto stehen von links nach rechts: Dirk Heinrichs (Co-Trainer, Turbine Potsdam), Christoph Rohmer (Abteilungsleiter Marketing | Sponsoring, JAKO), Dr. Timo Jacob (Vizepräsident, Turbine Potsdam).

Kontakt: Nico Wagner

Marketing | Kommunikation

Telefon +49 7938 9063-449